

# Conteo de votos en el congreso de EEUU y la toma del Capitolio

Patricia Mellor



# Capítulo 1

Desde muy temprano los simpatizantes de Trump, se juntaron en Washington DC, para una suerte de vigilia ad portas del conteo de los votos del colegio electoral.

Dentro de la mañana en Washington, el presidente Trump da un discurso muy fuerte, que era lo que se esperaba por sus simpatizantes y en resumen les dijo: "nunca nos rendiremos ante este atraco. Ganamos la elección".

Todo esto a minutos que se empezara a contar los votos en el congreso.

La situación en las calles era muy tensa por parte de partidarios de Trump en vísperas de lo que podría ocurrir, ya que, todos se sienten estafados por las fraudulentas elecciones.

No conforme con esto, ya es casi seguro que los demócratas se quedarán con los escaños del congreso, lo cual trae un ingrediente muy amargo, y ni contar de las innumerables acusaciones de fraude electoral, nuevamente en el día de ayer.

Esta columna la quería dedicar exclusivamente a dar un barniz con lo que pasó ayer con las elecciones de Georgia, y centrar en lo que iba a ocurrir con el conteo de votos en el congreso, pero, como muchos sabrán, la noticia dio un salto dimensional a otra arista, que se tomó las noticias y la expectación a nivel mundial. Mientras los congresistas hacían sus intervenciones, comenzó a correr el rumor de que Mike Pence, en una carta le daría la espalda la presidente Trump, diciendo lo siguiente: "no puedo cambiar la elección" lo que causó la furia de los simpatizantes que se colmaban por miles afuera del Capitolio.

En un hecho inédito, cientos de personas extrañamente burlaron la seguridad del edificio más seguro del mundo e ingresaron hasta las salas del congreso. Mike Pence junto a todos los congresistas tuvieron que ser evacuados en tiempo, récord por unos subterráneos que tiene el congreso de EEUU. Dentro del recinto se produjeron disparos, aún no se sabe bien qué fue lo que exactamente pasó, lo único que ya es oficial a esta hora es que una mujer murió baleada por un disparo en el pecho.

La alcaldesa de Washington dispuso un toque de queda a partir de las 18 horas, de EEUU, lo cual no se muy bien en que terminará, es de esperar que la situación no pase a mayores.

Pasado unos instantes salió a hablar Sleepy Joe a llenarse la boca de decencia, honestidad, respeto por la democracia, miren Uds Quien lo dice, el mismo que es apoyando por antifas y black lives matter, que han

incendiado el país durante meses, y que al ser consultado en el debate presidencial sobre su opinión frente a estos grupos, se remitió a decir que no "eran grupos organizados, mas bien eran una idea". Lo cual es una barrabasada de punta a cabo lo que señaló en aquella oportunidad. No conforme con esto emplazó a Trump a que se dirigiera al país para poner orden. ojalá hubiera dicho lo mismo cuando sus soñadores antifas destruían el país, en fin, la hipocresía típica de esta gente.

Pasado unos minutos habló Trump y en un escueto mensaje, les dijo a sus manifestantes que los amaba, que entendía la rabia de ellos, que esto era un fraude, pero, que se retiraran a sus casas en paz. Lo cual, hasta el momento, no ha ocurrido y la gente sigue ahí, a pesar que ya empezó a correr el toque de queda.

Analizando la situación a muchos nos parece muy extraño que fuera tan fácil, ingresar nada menos que al capitolio, un día como hoy que se tenía que definir oficialmente quien es el presidente. No vaya a ser cosa que esto fue todo planeado para manchar la imagen de Trump. Por supuesto los ayudines, arlequines e impresentables de los grandes medios hegemónicos se han hecho un festín con Trump, periodistas, inclusive de acá de argentina, insinuando que Trump lo debería pagar con cárcel. ¿Pero qué mierda se puede creer un periodista mamarracho para venir a opinar sobre la situación del presidente de EEUU? Los únicos que deberían estar tras las rejas son los que planearon este enorme fraude electoral.

Esto es un claro ejemplo de la valentía de la gente de bien, porque si bien es cierto se cruzó el límite de lo legal, estas personas que ingresaron no hicieron ningún desmán, salvo un mata fuego que alguien lo ocupó, más allá de eso, nada grave ha ocurrido. Salvo la lamentable muerte de una mujer que fue baleada, pero, eso fue la policía de la alcaldesa de Washington que es demócrata. Como será la hipocresía de los medios de comunicación y la izquierda es que nadie ha hecho un escándalo por la muerte de esta mujer. Uds se imaginan que quien hubiese sido abatido fuera una persona de color o de la izquierda radical, por parte de policías que obedecen a los republicanos o que tengan relacion con Trump. Los medios de comunicación no pararían de hablar y mencionar la terrible represión y un sinfín de etcéteras

Esta misma situación de tomarse el Capitolio, la hubiera llevado a cabo movimientos de izquierda como Black Lives Matter o Antifas, no les quepa duda que en estos instantes el Capitolio estaría en llamas, todo destruido y una prensa complaciente, justificando lo ocurrido y diciendo que es producto de la marginalidad que han sido víctimas por años. Realmente es una situación de no creer.

Simplemente la gente se cansó de las mentiras, los engaños, que los tengan encerrados, que les roben una elección, que les quieran meter un globalismo con conductas enfermas a la fuerza. La gente ha sido despojada de todas sus libertades y ven un país que desconocen

Por otra parte, esto debe ser una advertencia a la clase política de todo el mundo, creo, que cuando la gente se aburre, se pasa a una línea muy peligrosa que no se sabe en qué puede terminar, y es lo que esta pasando hoy en día en EEUU.

Es de preguntarnos ¿estamos en el comienzo de una revolución? ¿antesala de una guerra civil? ¿en una revolución como en 1776?

Una sociedad es una cosa compleja, que cuando se pasan los límites, no hay vuelta atrás, sin antes pasar por momentos verdaderamente impensados